

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/2051-le-banc-nicois-n-est-pas-au-niveau

« Le banc niçois n'est pas au niveau »

Samedi, le Racing accueille l'OGC Nice pour le premier match de championnat cette année. Partons à la rencontre de Steph, supporter niçois, qui nous parle de son club et notamment de l'ancien strasbourgeois Cédric Kanté.

(racingstub) Pour commencer, que penses-tu de la première moitié de saison de l'OGC Nice?

Steph: Une très bonne première partie de saison, avec cette 7e place au classement. On reste invaincu au Ray, on n'a vraiment pas de quoi se plaindre.

Au contraire de la saison dernière, l'OGC Nice réalise donc un bon début de saison, et occupe une surprenante 7e place à la trêve à seulement 4 points du podium ! Penses-tu que Nice va pouvoir confirmer lors des matches retour ?

Nice a un bon onze titulaire, mais est en difficulté une fois qu'il y a un blessé ou un suspendu. Le banc de touche niçois n'est pas vraiment au niveau. La CAN risque de nous faire très mal, surtout en défense où l'on va perdre <u>Cédric Kanté</u> (Mali) et Onyekachi Apam (Nigeria). Nous devons nous renforcer dans cette zone lors du mercato, mais on ne voit pour l'instant rien venir de rassurant... Mais quel bon joueur voudrait venir à Nice tout en sachant qu'il perdra sans doute sa place à la fin de la CAN ?

Tu viens justement de citer le nom de <u>Cédric Kanté</u> ☐, ancien strasbourgeois. Que penses-tu de lui depuis qu'il est arrivé à Nice en provenance de Strasbourg à la fin de la saison 2005-2006 ?

Kanté est un bon défenseur, il s'est intégré rapidement à Nice et est un titulaire indiscutable chez nous. Il va beaucoup nous manquer pour la CAN, nous sommes d'ailleurs à la recherche d'un défenseur pour palier à son départ en janvier.

Que penses-tu du Racing et de son début de saison ?

14e, le Racing a réussi un bon début de saison pour un promu avant de dégringoler dans le classement. Mais il n'est qu'à 5 points de Nice et à 4 points du premier reléguable, Lens, dans un championnat donc très serré.

Cette saison, Nice est intraitable à domicile (toujours invaincu), mais a du mal à l'extérieur (seulement 7 points pris sur 27 possibles). Comment l'expliques-tu ?

"Aqui li sian 12 per jugà" : "Ici, on joue à 12" en niçois dans le texte. Les supporters niçois sont pour beaucoup dans les bons résultats du club à domicile.

L'an dernier, vous avez connu une année beaucoup plus difficile que d'habitude : le maintien a été difficile à obtenir, et il y a eu des problèmes en coulisses. Si l'on en croit cette première moitié de saison, ça a été oublié...

On va dire que les résultats sont là, et que ça facilite les choses. La guerre interne n'a donc plus lieu d'être, vu que le gâteau est "beau". Lorsque le club ne marche pas, on cherche à s'en débarrasser pour ne pas perdre ses billes, c'est malheureusement la mentalité de nos dirigeants...

Que penses-tu du projet de nouveau stade à Nice, comme dans beaucoup d'autres clubs ?

Ca va faire 10 ans qu'on en parle de ce stade, il n'est toujours pas construit. Il a été voté de nouveau en conseil municipal, l'appel d'offre est pour courant janvier... On verra bien...

Selon toi, quels joueurs le Racing devra-t-il le plus redouter?

Hugo Lloris of, notre gardien, est le futur gardien de l'équipe de France A, j'en suis certain. Il est pour beaucoup dans nos bons résultats. Sinon, comme joueur de champ, le meneur de jeu Ederson a pris une autre dimension cette année. Je pense que ces deux joueurs ne seront plus niçois la saison prochaine, à moins d'une bonne surprise avec une qualification européenne. Mais il ne faut pas trop rêver vu notre budget. Enfin, Baky Koné explose enfin cette année, n'ayant plus ses problèmes d'épaule, mais il part en janvier pour la CAN (Côte d'Ivoire).

Quels joueurs du Racing crains-tu le plus ?

Le brésilien Rodrigo 🕆 et le jeune défenseur Habib Bellaïd 🕆 sont les joueurs strasbourgeois les plus en vue de l'extérieur.

On se souvient qu'à l'aller, Nice s'était imposé en fin de match 1-0 sur un coup franc très litigieux, alors que le Racing avait plutôt dominé la première période. Cette fois-ci, comment vois-tu la rencontre ? Selon toi, sur quoi va-t-elle se jouer ?

Je ne me souviens pas que le coup franc était litigieux. Hellebuyck frappe fort vers le but, Hognon le détourne du bout du pied et Nice parvient à arracher la victoire. Il est vrai que Strasbourg avait touché le poteau en première période et que Dos Santos n'avait pas fini le match. Si on connaît le même scénario à la Meinau, je signe de suite.

0-1, but de Hognon!

Et pour finir, peux-tu nous parler de ton site, ogcnissa.com ♂?

Ogcnissa.com a 10 ans, il est toujours bien vivant bien qu'on ait essayé de me le faire fermer certaines fois, faisant trop d'ombre au site officiel. Je m'en occupe seul, avec la précieuse aide des modos pour le forum, que je remercie au passage.

Merci à Steph, webmaster de <u>ogcnissa.com</u> 🗹 !

rcstrasbourg67